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Frau Engel-Fürstberger bringt den Antrag ein. 
 
Herr Richter informiert, dass sich der Werksausschuss intensiv mit dem Antrag beschäftigt habe. 
Während des laufenden Vergabeverfahrens seien die Möglichkeiten des Beirates beschränkt. 
Eine andere Situation ergebe sich zum Jahresende, wenn der Vergabevorschlag unterbreitet 
werde. Dann werde es ein Gremium geben, welches Kommunikation und Vertragsdurchführung 
begleiten müsse. Im Rahmen der Ausschreibung sei vorgesehen, dass es ein Gremium pro 
Schule geben werde. Der KIS werde dafür sorgen, dass Kommunikation mit Schule und Eltern-
vertretern erfolge. Es werde ein entsprechendes Qualitätsmanagement aufgebaut. Aus Sicht des 
KIS sei ein gesondertes Gremium entbehrlich. Der Werksausschuss habe den Antrag mit 8 zu 2 
Stimmen abgelehnt. 
 
Frau Engel- Fürstberger erklärt den Antrag durch Verwaltungshandeln als erledigt. 
 
Der Antrag wird durch den Antragsteller zurückgezogen. 
 
 

 


